

CRÉDULA, por temerosa, a las mayores catástrofes, hay que ver como a veces la fantasía de la gente llega a situar en el pínaculo del drama, hechos y cosas que en muchos casos flirtean con el sainete, como en otras incluso, con tono claro y pegadizo, nos llegan solfeadas con música de opereta.

SALVO las excepciones, y como a tales rarísimas, que han venido a ensombrecer nuestro cuadro ciudadano con una muerte siempre sentida y, ante la cual, reverente, inclinamos nuestro dolor, la gripe ha sido, al menos por estas latitudes, tan molesta como inofensiva.

UNA cosa, quizá la única que nadie puede poner en duda, es su carácter netamente popular. Al escribir estas líneas, según datos adquiridos, aunque nunca oficiales, reúne la ciudad cerca de dos mil enfermos. ¿Por qué nuestro querido Llif Odall nos hace quedar esta vez sin estadística?

FANTASIA, a Dios gracias, resultaron las noticias circuladas. Al que no le hayan dicho que en Barcelona, verbigracia, la gente moría como pulgas, nada sabe tampoco del vértigo que, al tono de la anterior, nos sumió igualmente la segunda noticia, según la cual los barceloneses habían lanzado un dramático SOS a los pueblos de su antiguo condado, solicitando la urgente remisión de todas las aspirinas disponibles.

SEÑORES, por favor, que si algo pasa en este aspecto, no es más que aleccionados por unos tiempos en que a veces, y en la ciudad, incluso el agua escasea, la gente acapara hoy aspirinas como acapara otras tantas cosas que también se cuelan por la boca. La única diferencia estriba en que al fabricarnos nosotros las aspirinas, comparecen de nuevo a la mañana siguiente en nuestras farmacias, ya que, al respecto, no es más que un problema de recadero... que, a lo mejor, lo tumba también la gripe.

ASI como para curar esta molestia, existe muy efectivo el Grip-Algina, —producto que la mayoría de ustedes conocen ya en cuerpo propio— sería de desear que muy pronto existiera el Bulo-Algina para ver si en pleno siglo de noticias al minuto, es posible curar este mal endémico de ir paseando seriamente esos bulos que en el calendario tienen su día propio en la fecha del 28 de Diciembre.

RODIN

LLIF ODALL

Cuando nuestra anterior edición se hallaba ya en máquina, llegó a nosotros, cundiendo rápidamente por la ciudad, la triste noticia del fallecimiento de nuestro querido amigo don Juan Massós Durán.

Tanto por su personal cordialidad y simpatía, como por su notable y humanísima labor caritativa y altruista que ejerció por espacio de largos años a través del muy honroso — y en este caso, honrado cargo — de Director del Hospital Municipal, ni decir cabría que nuestro estimado ausente se había granjeado la general amistad de nuestras gentes, la que todos compartíamos con absoluta unanimidad.

Tanto el acto de su entierro, como los funerales que para el eterno descanso de su alma se celebraron el pasado martes en el templo parroquial, dicen con harta elocuencia, visto el número crecidísimo de asistencias, la estima y consideración con que la ciudad guardará, devota, esta memoria.

Reciban sus familiares y en especial su hijo y buen amigo Enrique Massós, vivo testimonio de nuestra profunda condolencia.

CORREO ABIERTO

Para Campesina Húngara
Barcelona

Recibida su tarjeta del 12-2-51. Estoy de acuerdo con Vd. respecto al comentario que hace del escrito En cuanto a la segunda pregunta, la contestación es que en parte sí y que estoy esperando a que se me avise. Gracias por su amabilidad al escribir.

Obituario. — Ha fallecido en esta ciudad D. José Saura Maciá, prestigioso industrial sastre de esta ciudad.

Después de penosa enfermedad, dejó de existir asimismo la Sra. Inés Cruañas Masferrer, madre de nuestro buen amigo D. Luis Esteva. Profesor de las Escuelas Nacionales de esta ciudad.

Reciban ambas familias nuestro más sentido pésame.

Los "Tres Tombs". — Con Motivo de la festividad de S. Antonio Abad, se celebró el día 17 los tradicionales «Tres tombs», con oficio, bendición de caballerías, sardanas, bailes y la popular pasada, como es costumbre en ese día.

Amenizó los actos la Orquesta La Principal de Llagostera.

La fiesta resultó muy animada.

Caballo al agua. — La nota extraordinaria del día de San Antonio Abad, la constituyó la caída de un caballo en aguas del puerto.

Ocurrió mientras se ejecutaban las sardanas de la mañana, y como quiera que nadando, el animal emprendía rumbo mar adentro, fué menester una zambullida por parte de persona interesada para volver al cuadrúpedo a tierra firme, junto al Varadero.

Va sin decir el interés con que los casuales espectadores siguieron las diferentes fases del salvamento.

Farmacia de Turno. — El próximo domingo prestará el servicio de turno la farmacia Riera.

Fiesta aplazada. — Causas imprevistas, surgidas a última hora, han hecho que el baile que estaba anunciado para el próximo día 3, organizado por el Montepío del Cuerpo de Policía, y que tan resonante éxito obtuvo en el año pasado, deba aplazarse para una fecha que se anunciará oportunamente.

Víctima de accidente. — En Barcelona falleció a consecuencia de las lesiones sufridas al chocar su moto con un coche, el joven José Guardia Jaumandreu, hijo del prestigioso Dr. Guardia, muy conocido en esta ciudad, por tener su residencia veraniega en S'Agaró.

De Teatro. — Por enfermedad de algunos componentes del Grupo Artístico de la Delegación Local de Educación Popular, la cual tenía anunciada para el día 27 del corriente la representación de la obra «El Pubill», se pone en conocimiento que dicha representación ha sido trasladada a nueva fecha la que se anunciará oportunamente.

Defunciones. — Dolores Boix de Burgell, Jaime Cortey Plana, Dolores Albertí Albertí, Eulalia Oller Miguel, Casimiro Pascual Castany, Carmen Solsona Pibert y Félix Rams Valls. (E. P. D.)

MONTCLAR

CARNET DEL EXCURSIONISTA

Estando en estudio una si posible ampliación en los cuadros del «Esbart Dansaire» de este centro, se invita a todos cuantos deseen formar parte del mismo, pasen por la Tintorería Cerqueda donde se les facilitará toda clase de información sobre el particular.

Movimiento del Puerto

«Midas», procedente de Barcelona y destinado a Barcelona; «Dalhia», procedente de S. L. Ródano y destino Tarragona; «Condesado», procedente de Sete y destinado a Génova y «María J. Masiques», arribado de Barcelona y destinado a Palma.

ROPA BLANCA
LEJIA PANCHITA
PRUEBE Y COMPARE

PASTELERIA
La Vienesa

PANADERIA SERRATS
SELECTIVIDAD DE ELABORACION

LA ERMITA DE SAN ELMO

En mis correrías por los alrededores de esta ciudad que a todos nos cobija, y de la que debemos sentirnos orgullosos, he observado repetidas veces el curioso caso, que tal vez muchos de los que lean habrán apreciado también, de que cualquiera que sea la carretera por la que entremos a San Feliu, lo que ineludiblemente aparece primero ante nuestros ojos, es la inconfundible silueta de la ermita marinera de San Elmo en la cima de la montaña del Castellar, como dando a entender que lo que surgirá inmediatamente, o sea la ciudad a sus

pies desparramada, se encuentra bajo su protección y dando la bienvenida al propio tiempo su Virgen titular, bajo la advocación del Buen Viaje precisamente, al viajero que está ya a punto de dar fin a su marcha.

Efectivamente, si es que llegamos por la Carretera de Gerona, al alcanzar el último tramo de la subida de la Cuesta d'en Pi, aparece a lo lejos y en línea recta, la ermita; si entramos por la Carretera de Palamós se repite lo mismo hacia el final de la subida del Matadero; si lo hacemos por

la carretera de Tossa, antes de llegar «als Cuatre Camins»; en la de la costa hacia S'Agaró, al aproximarnos a Mas Ameller, y en la vía férrea, en las cercanías del puente que conduce a las Baterías.

Ni que decir tiene que por la ruta del mar también sucede lo propio.

Tengamos pues cariño, guixolenses, hacia esta ermita, bastante olvidada en la actualidad, y laboremos para la pronta y total reconstrucción de este vigía y atalaya del San Feliu de nuestros amores

LUPAXA.

ALADYENCA

Viu a un pis de Barcelona. Té un negoci amagadot. Propietari de dos masos, Una vinya, un camp i un hort

Com que a l'hort hi fan patates

L'han cribat a una reunió. Qu'ha arribat la sementera I es fa la distribució.

I ara diu el propietari, —Jo no'n vull saber ni un mot Que'n qüestions de sementera

Tinc a casa una portera Que «sementera» de tot.

OVER

J. A. R.
MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION
SAN PEDRO, 17

Agua de MALAVELLA
Representante SEBASTIAN MESTRES

Transportes J. VIDAL
Carga y Encargos para Barcelona

Hotel LAS "NOIES"

NOVEDADES

GRAU

Ruilla, 19 - Tel. 226

Aguas carbónicas

La Mascota

Agua de MALAVELLA

Representante: SEBASTIAN MESTRES

Simón ARARÁ
ESPARTERIA Y MUEBLES

O. CASELLAS
PINTURA - DECORACION

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
CERVERA Cerveza DAMM

BARBERIA **BASART**

GARAJE CENTRAL

Hostal de La Gavina

PANADERIA
LA ESPIGA DE ORO
ESPECIALIDADES